
 
 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA DE    
DISTRITO CENTRO, CELEBRADA EL 2 DE MARZO DE 2009. 

 
En el Salón de Actos del Centro de Participación Ciudadana, sito en 
Cl. San Antonio, 2, planta baja, siendo las diecinueve horas y 
cuarenta minutos, previa convocatoria y notificación al efecto, se 
reúnen los miembros que a continuación se detallan, para tratar los 
asuntos integrados en el orden del día: 
 
SRES. ASISTENTES: 
 
PRESIDENTE:  
 
D.º JESÚS PATO BALLESTEROS. 
 
VOCALES GRUPO POPULAR: 
 
D.ª ELENA LOPEZ BARRAYA. 
D.º ADRIAN MECERREYES GARCIA. 
D.º FELIPE CALDERON MARTINEZ. 
D.º IGNACIO FRANCISCO CARDOSO BARROSO. 
D.º RAMITO FERNÁNDEZ GOMEZ. 
D.º JUAN CORTAZAR SAIZ. 
 
VOCALES GRUPO PSOE: 
 
D.ª ARANZAZU CORRAL MORALES. 
D.º FELIPE JESÚS PASCUAL ALONSO. 
 
VOCALES GRUPO MIXTO: 
 
D. JESUS MESA ROMERO 
 
VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ENTIDADES VECINALES: 
 
D.º VALERIANO LOPEZ CORRAL. AV. PARAQUE GUADALUPE. 
D.º PEDRO CANOVAS GARCIA. AV. PARQUE GUADALUPE. 
D.º RAMÓN JIMÉNEZ BERDICES. AV. LOS LLANOS. 
 
MIEMBROS AUSENTES: 
 
D.ª M.ª CARMEN ORTEGA GONZALEZ, VOCAL DEL GRUPO 
SOCIALISTA, excusó su asistencia. 
 
 



 
 
También asisten D.ª Rosina Torrejón Santos, Coordinadora de la 
Junta de Distrito y D.º Ramiro Fernández Gómez, Colaborador de la 
misma. 
 
Abierto el acto: 
 

SUMARIO: 
 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE 
LA SESION ANTERIOS, CELEBRADA EL 12 DE ENERO DE 2009.  
 

Examinada el Acta de la sesión anterior, la misma queda 
aprobada por unanimidad. 
  
2.- TOMA DE POSESION COMO VOCAL DEL PLENO DE D.º 
JESÚS MESA ROMERO, EN REPRESENTACIÓN DEL GRUPO 
MIXTO 
 
 La Sra. Secretaria procede a llamar a D.º Jesús Mesa Romero, 
quien previa identificación y provisto de su D.N.I, toma posesión 
como vocal del Pleno de la Junta de Distrito Centro, en 
representación del Grupo Mixto. 
 
3.- PROPUESTA DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO RELATIVA 
A LA REPARACIÓN POR HUNDIMIENTO DE CALZADA EN CL. LA 
PAZ ESQUINA CL. BURGOS. 
 
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito 
con el siguiente contenido: 
 
 “Se repare hundimiento de calzada en calle La Paz esquina calle 
Burgos”. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación  quedando aprobada para su 
elevación a Pleno por unanimidad. 
 
 Por el Sr. Presidente se informa que, a la celebración del Pleno, 
este hundimiento ya ha sido subsanado, por lo que no se considera 
necesario proceder a la votación de la propuesta.  
 
4.- PROPUESTA DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO RELATIVA 
A TOMAR MEDIDAS PARA EVITAR COMEDEROS DE GATOS Y 
PRESENCIA DE ROEDORES EN CL. VIRGEN DEL PUERTO 
(JARDÍN PRIVADO). 
 



  
 
 
 

Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito, 
con el siguiente contenido: 

 
“Tomar medidas oportunas para evitar comederos de gatos y 

presencia de ratas en la Cl. Virgen del Puerto (jardín privado)”. 
 
Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 

Consejo, se procede a la votación, quedando aprobada para su 
elevación a Pleno, por unanimidad. 

 
Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 

Pleno, se procede a la votación, quedando la misma aprobada por 
unanimidad. 
 
5.- PROPOSICIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO, 
RELATIVA A LA PODA DE ÁRBOLES EN CL. LA PAZ, 1, 3 5 Y 7, Y 
CL. BADAJOZ, 2, 4, 4 DUPLICADO, 4  TRIPLICADO, 6 Y 8. 
 
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito, 
con el siguiente contenido: 
 
 “La poda de árboles en Jardín Puerta del Sol, que acoge a los 
números Cl. La Paz, 1, 3, 5 y 7, Cl. Badajoz 2, 4, 4 duplicado, 4 
triplicado, 6 y 8”. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación, quedando aprobada para su 
elevación a Pleno, por unanimidad. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Pleno, se procede a la votación, quedando aprobada por mayoría con 
la siguiente votación: 
 11 votos a favor. (Grupos Popular, Mixto y representantes vecinales) 
   2 Abstenciones. (Grupo PSOE). 
 
6.- PROPOSICIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO CENTRO, 
RELATIVA A LA PODA DE ÁRBOLES EN CL. VIRGEN DEL 
PUERTO, BURGOS, GUADALUPE Y BADAJOZ. 
 
 Seguidamente se da lectura al acuerdo del Consejo de Distrito, 
con el siguiente contenido: 
 
 “Se poden los árboles en las calles Virgen del Puerto, Burgos, 
Guadalupe y Badajoz”. 



 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Consejo, se procede a la votación, quedando aprobada para su 
elevación a Pleno, por unanimidad. 
 
 Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del 
Pleno, se procede a la votación, quedando la misma aprobada por 
unanimidad. 
 
 
7.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
Y no habiendo mas asuntos que tratar, siendo las veinte horas y 
veinticinco minutos, se da por finalizada la sesión extendiendo la 
presente acta, de la que yo, secretario, doy fe. 
 
 
 EL PRESIDENTE,     EL SECRETARIO, 
 
    
 
  
  


